

Schwimmunterricht

Während der Hallenbadsaison haben Kurt Bendig und Rolf Martin Schwimmunterricht für Erwachsene durchgeführt. Der Unterricht wurde kostenlos von unserer Ortsgruppe angeboten und war daher auch gut besucht. Wir hoffen, dass auch im nächsten Jahr der Schwimmunterricht wieder angeboten werden kann.



Termine 2007

01.07. Wasserrettungscup in Salzgitter;
für alle Interessierten mit dem deutschen
Schnorcheltauchabzeichen (DSTA)

13.07 - 14.07 24h-Schwimmen

06. - 12.08 Rettungswachdienst am Tankumsee

26.08 Ferienspaß im Feibad

22.-23.09 Deutsche Meisterschaften im
Rettungsschwimmen

15.09 Schützenumzug

29.09 Mitgliederehrung

Weitere Termine findet Ihr auf unserer Internetseite

www.koenigslutter.dlrg.de

oder in den Schaukästen.

Freibad Trainingszeiten

jeden Donnerstag

Jugendliche: 18 - 19Uhr

Erwachsene und Taucher: 19 - 20 Uhr

Hallenbad Trainingszeiten

jeden Donnerstag

Jugendliche: 19 - 20 Uhr

Erwachsene und Taucher: 20 - 21 Uhr

Schwimmunterricht für Erwachsene:

Montag 20 – 21 Uhr

Wassergymnastik

Im Hallenbad: Montag 19 - 19:30 Uhr

Übersicht Ansprechpartner!

Vorsitzender	Jürgen Fiebich	05353-2910
stv. Vorsitzender	Marc Giesemann	05308-990109
Schatzmeister	H.-J. Giesemann	05306-3144
Schriftführer	Tim Junge	05353-919780
TL-Ausbildung	Helmut Carl	05353-2356
TL-Wettkampf	Jessica Junghans	05308-990109
Ressortleiterin Schwimmen u. Retten	Tanja Nebel	05306-941348
Referendar für Öffentlichkeit	Heiko Junge	05353-96339
Jugendvorsitzender	Lasse Tietje	05353-96508
Beis. Heimwart	Kurt Bendig	05353-5661
Beis. Frauenw.	Monika Fiebich	05353-2910
Beisitzer	Rolf Martin	05353 /58165
Beisitzer	Jürgen Niemann	05353-5661

Bankverbindung

Kontonr.: 4004 123 900 Blz.: 270 925 55

Adressänderungen

bitte bei Hans Joachim Giesemann melden.

Tel.:05306/3144



*vor
Ort*

Ausgabe Juni 2007

Rundschreiben für alle Mitglieder der
Ortsgruppe Königslutter

Hallo, liebe Kameradinnen und Kameraden!

Auch in diesem Jahr war wieder ein
Familienwandertag bei der DLRG Königslutter

Am 05.05. trafen sich wieder fast 50 DLRG-Mitglieder
und „Jung“ und „Alt“ verlebten einen herrlichen
Nachmittag miteinander. Der Jugendwarte Lasse
hatte eine schöne Strecke durch die Fuhren
gefunden, die auch am Findlingsgarten vorbeiführte.
Zwischendurch stand ein „Getränkewagen“ und es
konnte dort Kraft getankt werden für die Reststrecke,
die als Ziel den Parkplatz vor dem Stadtbad (DLRG-



Heim) hatte. Für das 24-Stunden-Schwimmen hoffen
die Vorstandsmitglieder, dass auch viele Mitglieder
dabei sind und den Verein unterstützen. Gegen einen
kleinen Unkostenbeitrag wir auch, wie beim
Familientag, für das leibliche Wohl gesorgt.

Bericht des Jugendvorstandes

Im ersten Halbjahr dieses Jahres blicken wir auf eine Elmwanderung im Februar zurück, bei der es eine rege Beteiligung gab. Auch bei den Bezirksmeisterschaften stellten wir mit unseren Jugendlichen und Kindern diesmal eine größere Gruppe als in den vergangenen Jahren. Leider konnten wir aufgrund von Schule und Arbeit bisher keine weiteren Aktionen anbieten. Dies soll sich aber ändern, so ist z.B. die Teilnahme am Kinderzeltlager des Bezirks Braunschweig in SZ- Thiede Anfang Juli geplant. Weitere Veranstaltungen werden folgen.

Bis demnächst beim Training

Der Jugendvorstand



Erste Hilfe

Im Juni haben wir einen Erste Hilfe Lehrgang mit Unterstützung durch einen Vertreter des Malteser Hilfswerk (Detlef Beese) durchgeführt. Dieser Lehrgang fand bei den 12 Teilnehmern guten Anklang und wird auf jeden Fall noch mal wiederholt. Auch eine Herz-Lungen-Wiederbelebung Auffrischung für die Wintersaison ist wieder angedacht. Dabei soll auch die, ab Januar gültige, neue stabile Seitenlage vermittelt

werden. Bei Interesse bitte bei Marc Giesemann melden.

Wettkampf

Seit Beginn des Jahres haben wir an drei Wettkämpfen teilgenommen. Angefangen hat es mit einem Freundschaftswettkampf in Helmstedt. Dort traten viele Mannschaften auch aus anderen Bezirken wie z.B. Celle, Magdeburg aber auch Rheda-Wiedenbrück und Hamburg an. Wir stellten drei Mannschaften, die mit Spaß und guten Ergebnissen abschnitten: Altersklasse (Ak) 12 männlich Platz 3, AK 12 weiblich Platz 2, offen AK männlich Platz 7.

Nächste Instanz war das jährliche Stadtpokalschwimmen im Februar in Königslutter, bei dem wir mit drei Mannschaften teilnahmen (Ergebnisse siehe Internet). Dort war die Teilnahme von unserer OG leider sehr schlecht, wir hoffen, dass das nächste Jahr wieder besser wird.

Im März fanden dieses Jahr erstmalig die Bezirksmeisterschaften des Bezirkes Braunschweig statt. Von uns waren viele Teilnehmer dabei, die Ergebnisse können dem Internet entnommen werden, hier nur unsere Medaillen: In der Einzelwertungen errang Alexandra Seeleke in der AK 17/18 weiblich die Bronze Medaille und Lasse - Christian Tietje erschwamm sich in der offenen Altersklasse männlich Gold und qualifizierte sich für die Deutschen Meisterschaften. In der Mannschaftswertung erreichten unsere Mannschaften in der AK 12 weiblich Bronze und die offene AK männlich Silber. Insgesamt nahmen 12 Schwimmerinnen und Schwimmer teil, allein das ist eine schöne Bilanz.

Sportlerehrung

Aufgrund der besonderen Leistung im Jahr 2006 wurden im Februar einige Kameraden bei der Sportlerehrung der Stadt ausgezeichnet. Folgende

Titel wurden errungen: in der Mannschaftswertung errangen wir den Landesmeistertitel im Rettungsschwimmen der offenen AK männlich (Matthias Carl, Tim Junge, Marc Giesemann, Janos Scholz, Lasse - Christian Tietje), in der Einzelwertung errangen Lasse - Christian Tietje (AK 17/18 männlich) und Matthias Carl (offene AK männlich) den Landesmeistertitel 2006.

Aus dem Vorstand

Wir hatten leider keinen so guten Start in das Jahr. Einerseits ist unser Tauchwart Michael Romanus von seinem Amt zurückgetreten. Daher findet zurzeit kein Tauchtraining mehr statt, bis wir einen neuen Ausbilder gefunden haben. Interessenten können sich beim Vorstand melden.

Außerdem musste unsere jährliche Hauptversammlung aus organisatorischen Gründen ausfallen. Anstelle dieser Veranstaltung wird es im Herbst eine Ehrungsveranstaltung geben, um unsere langjährigen Mitglieder entsprechend zu würdigen.

Im April fand die erste außerordentliche Bezirksversammlung im Schützenhaus statt (Artikel war in der Zeitung). Aufgrund der Umstellung vom Landesverband zum Bezirk ist der Vorstand geschlossen zurückgetreten und wurde anschließend neu ins Amt gewählt. Der Bezirksvorsitzende ist weiterhin Helmut Fichtner, der im Rahmen der Veranstaltung mit dem Ehrenabzeichen Gold mit Diamant (höchste Auszeichnung) ausgezeichnet wurde. Die weiteren Posten können dem Internet entnommen oder bei uns erfragt werden.

Wir hoffen im weiteren Verlauf ein erfolgreiches Jahr und eine Fülle an guten Veranstaltungen. Für Anregungen stehen wir gern zur Verfügung.